



## CURSOS DE INTERCAMBIO CULTURAL CON URUGUAY

La USAL inauguró ayer los cursos AICU (Asociación de Intercambio Cultural) entre España y Uruguay en un acto presidido por el director de la Oficina del VIII Centenario, Julio Cordero. En la sesión de apertura estuvo acompañado por los directores de los cursos, Miguel Ángel Verdugo y Pablo Antonio Muñoz; el gerente de AICU-USAL, Ignacio Retta, y el catedrático de Filología Inglesa, Román Álvarez, quien ofreció la conferencia 'La Universidad en Salamanca: ocho siglos de Magisterio en artes, ciencias y saberes'.



Inauguración de los cursos en el edificio histórico de la USAL. :: MANUEL LAYA